



WIR SEHEN SCHWARZ FÜR DIE ZUKUNFT IHRER VERSORGUNG.

Bundesweite Protesttage:
27. – 29. Dezember 2023

Jetzt reicht's – Wir sind es leid!

Liebe Patientinnen und Patienten!

**Unsere Praxis bleibt vom 27. bis zum 29. Dezember geschlossen,
weil wir an bundesweiten Ärztestreiktagen teilnehmen.**

Wir wollen auch in Zukunft für Sie da sein.

Das geht aber nur, wenn Krankenkassen und Politik uns dies durch ein angemessenes Honorar und durch eine sinnvolle Gesetzgebung ermöglichen. Aktuell sehen wir diese Bedingungen als nicht mehr gegeben an.

Wir protestieren daher für einen freien Berufsstand und für die Möglichkeit, Ihnen Ihre gewohnte hausärztliche Versorgung weiter anbieten zu können.

In dringenden Fällen wenden Sie sich bitte an den ärztlichen Bereitschaftsdienst (ÄBD), Tel. 116 117 oder an die nächste ÄDB-Zentrale.